
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DE COORDINATION DU
 30 JANVIER 2025

Présents.es : Isa, Claire S, Nathalie, Cathy, Melvin, Jérémie, Léonore, Julie, Catherine, Tom

PRINCIPALES INFORMATIONS ET DÉCISIONS

Isolation de la mairie :
L’isolation de la mairie n’a pas été inscrite dans les restes à réaliser parce que le choix de la 
chaudière a été reporté.Il faut une délibération pour pouvoir payer l’artisan qui va réaliser les 
travaux (5000€).  

Contrat PEC
La mairie va profiter d’un contrat PEC pour recruter une troisième personne pour travailler à France 
Services. 4 personnes se sont déjà présentées spontanément mais une annonce va quand même être 
publiée sur France Travail. 

Soutien SICA :
La recherche d’aide pour la SICA continue. Le contrôle de la légalité a dit que le montage  pour le 
rachat du bâtiment par la mairie n’était pas possible, mais Jérémie doit bientôt rencontrer Mr 
Menestreau du contrôle de la légalité avec Bernard Andrieu afin de chercher un autre moyen. 
La mairie a fait un courrier de soutien pour la SICA.

Projet « Dépayser » :
Une artiste ayant mis son installation à Verfeil souhaiterait venir l’exposer à Vaour, elle demande si 
la mairie pourrait participer financièrement. Sinon elle se paiera au chapeau.
La mairie n’as pas pour habitude de rémunérer directement des associations pour des spectacles ou 
installations. Elle les soutient à l'aide de subventions. De plus, il y a déjà beaucoup de dépenses 
obligatoires.La mairie pourrait éventuellement mettre la salle des fêtes à disposition avec le 
chauffage gratuitement.

Cité du lac :
Des voitures sont régulièrement garées sur l’emplacement réservé à famille rurale dans l’impasse 
des acacias.Le petit terre plein en herbe va être mis en « stationnement interdit sauf services » et 
l’emplacement pour le véhicule de famille rurales va être marqué au sol.
Les employés communaux s’occuperont d’installer le panneau et de faire le marquage.

Budget des commissions :
Des devis ont été demandés pour refaire le plancher de la salle commune. 

Transition écologique : Il faut vérifier avec Claire s’il y a un reste du budget de l’an dernier (il y 
aurait 1000€ de reliquat), auquel cas cela suffirait pour la commission et pour le groupe 
végétalisation du centre bourg qui souhaite acheter des arbres avant mars. Il y aurait une aide 
possible du département pour acheter des arbres.

Aménagement : De nouveaux éclairages sont étudiés ainsi que des installations provisoires afin de 
simuler les futures chicanes. Le département paiera pour les installations provisoires, la mairie 
devra payer pour les travaux définitifs qui se feront après la période d’essai.



Les budgets des commissions doivent être envoyés avant fin février.

Kiosque à pizza :
Un habitant de la commune d’Itzac demande à pouvoir installer une remorque ou un kiosque à pizza 
de façon permanente à Vaour, avec l’idée d’ouvrir tous les jours midi et soir sauf les mardi soir et 
les jeudi midi. 
Il souhaiterait savoir si c’est possible, et quelle puissance électrique peut fournir la mairie.
La mairie a besoin d’en savoir plus sur le projet. Cela semble très compliqué de laisser quelque 
chose à demeure sur la place.
Une réponse va lui être envoyée afin de lui dire :
- Quels jours il pourrait ouvrir sans faire de concurrence au bar asso. ( Lundi, mardi en hiver, 
mercredi, jeudi soir, vendredi)
- La mairie peut fournir 16 amperes en électricité.
- Il faudrait que son installation soit mobile.

Chauffage salle des fêtes :
Il fait très froid dans la salle des fêtes pendant le cours d’aïkido des enfants, est ce que la mairie 
pourrait offrir le chauffage ?
Cette demande ne vient pas du professeur d’aïkido, qui avait été prévenu de la température de la 
salle en hiver. Il est difficile de savoir exactement combien coûte le chauffage de la salle des fêtes 
car il est relié au chauffage de la mairie. La mairie va l’autoriser à mettre le chauffage pendant une 
séance pour voir s’il y a vraiment une différence. Il peut également utiliser la cheminée.

Traversée du village :
Le plan des futurs aménagements du village prévoit l’installation de chicanes au niveau de la sortie 
de l’école afin de faire ralentir les voitures. 
Il y aura également un marquage au sol (chaussidoux) sur la route au niveau de la place du village 
qui ne laisserait qu’une voie pour véhicules et des voies piétonnes et cyclables de chaque coté.

Éclairage public :
Une habitante du lotissement de Tarn Habitat demande l’installation d’un éclairage public sur le 
chemin d’accès aux logements.
Il va lui être proposé de questionner son voisinage afin de savoir si tous les habitants.es seraient 
d’accord.

Formation accélération de transition agricole :
11 personnes du territoire vont aller voir des agriculteurs.rices qui vont bientôt partir à la retraite 
pour voir ce qu’ils vont faire de leurs terres. Cette formation a pour but d’apprendre à ces personnes 
comment aborder ces sujets parfois compliqués.
Plusieurs agriculteurs.rices vont partir à la retraite ces prochaines années, l’objectif est de leur 
proposer un accompagnement pour la transmission de leur exploitation.
La formation est ouverte aux élus, avec l’idée qu’ils aillent dans une commune qui n’est pas la leur.

PROCHAINE RÉUNION DE COORDINATION
LE JEUDI 13 février A 17H


